
Domingo, 20 de Julho de 2025

Mauro Mendes cobra explicações de secretário e reforça que túnel
em Chapada dos Guimarães foi aprovado

“Não fui avisado de mudança”

Danilo Figueiredo do local e Márcio Eça da redação 

 

O governador Mauro Mendes afirmou nesta sexta-feira (19) que não foi comunicado sobre qualquer mudança
no projeto do túnel planejado para Chapada dos Guimarães, cobrando explicações do secretário responsável.
Segundo o governador, a solução do túnel foi apresentada oficialmente a ele em reunião técnica, com
presença do secretário e engenheiros, e recebeu seu aval para continuidade do projeto.

 

“Se mudou, ele não trouxe para mim. Eu não converso com o atravessado. Falei o que ouvi, e a minha
conversa é papo reto”, reforçou Mauro, ao ser questionado sobre declarações de que alternativas estariam
sendo estudadas. “Se ele falou diferente, tem que explicar isso. Da minha parte, o túnel estava aprovado.”



 

O governador destacou ainda que a estimativa apresentada era preliminar, resultado de um estudo técnico
inicial, mas suficiente para autorizar o avanço do projeto. “Estamos no governo para resolver qualquer
problema, independente de quem deixou”, concluiu.

 

Mauro recomendou que o tema seja esclarecido diretamente com o secretário, reforçando que até o momento
não foi comunicado oficialmente sobre nenhuma alteração no planejamento


